



EXPERIENCIA TRABAJOS DE FÁBRICA

Santiago, junio 2019

Estimados papás y mamás:

Nos es muy grato saludarlos y contarles de la experiencia de **“Trabajos de Fábrica”**, una actividad formativa de carácter voluntario, que hemos propuesto a los estudiantes de III° medio y que ha motivado a su hijo(a) a **pre inscribirse** en ella.

¿Cuál es el objetivo de esta actividad?

Ofrecer a los estudiantes una experiencia pastoral que les permita reconocer el valor del trabajo conectándose con la realidad laboral de la mayoría de las personas del país, desde una mirada creyente y de acuerdo a los valores y sello particular de la Congregación que los identifique con Jesús, presente entre los más sencillos. Consiste en que los jóvenes trabajen, durante una semana, en una empresa o fábrica previamente seleccionada, en tareas tales como orden de bodegas, servicio de aseo, producción en serie, etc.

Fecha: Se realizará entre los días **domingo 4 de Agosto** y **sábado 10 de Agosto**.

Los participantes deben estar en la Parroquia San Pedro y San Pablo (Avda. Padre Esteban Gumucio N° 0498, comuna La Granja) el domingo 4 a las 17:00 horas, donde serán recibidos por los responsables de la actividad.

¿Dónde vivirán los jóvenes durante esta semana? Durante este período nuestros jóvenes vivirán en casas de alguna familia perteneciente a la parroquia San Pedro y San Pablo, en La Granja, en grupos de 3 estudiantes mixtos.

¿Dónde trabajarán los jóvenes? En empresas seleccionadas y contactadas por el equipo de Pastoral del Colegio. Es importante señalar que informaciones específicas en relación a lugares de trabajo, horarios u otras necesarias se entregarán oportunamente a los jóvenes.

¿Qué seguro protegerá a los jóvenes frente a situaciones de riesgo?

En primer lugar informamos a ustedes que se han tomado todas las medidas necesarias para ubicar a los jóvenes en trabajos que no signifiquen riesgos para ellos. Los seguros de accidente que los estudiantes tienen vigente cubren cualquier emergencia que se requiera.

Costos: Cada estudiante cancelará sus pasajes diarios en micro y metro, más una cuota de \$20.000.- como aporte a la familia que los acoge (alimentación y gastos luz, gas y agua).

¿Qué deben llevar? Deben llevar ropa adecuada de trabajo, no está permitido llevar artículos de valor. Cualquier pérdida será de exclusiva responsabilidad del alumno.

Llevar saco de dormir, colchón inflable o colchoneta, una frazada, útiles personales, cubiertos, **un termo** para llevar alimentos. Importante: Llevar cédula de identidad.

Autorización:

Es necesario contar con la autorización escrita de los padres, por lo cual les rogamos expresar su consentimiento, enviando la colilla de esta circular a más tardar el viernes 25 de mayo. Ante cualquier duda en relación a esta actividad les agradeceremos hacerla llegar al Departamento de Pastoral para clarificarla personalmente.

Sabemos que esta invitación no sólo compromete al joven sino también a su familia, por lo cual confiamos en tener buena acogida y apoyo por parte de ustedes.

Más adelante tendremos una reunión con los apoderados de los jóvenes interesados, que avisaremos a través de sus hijos.

Les saludan fraternalmente,

Oscar Casanova, ss.cc.
Asesor Religioso

Tomás Montero L.
Coordinador Pastoral

✂-----

Entregar colilla en oficina de Pastoral. Autorización para postular a Trabajos de Fábrica
Circular N° 77

Yo _____, RUT _____ en mi calidad de padre/madre/apoderado del(la) estudiante _____ que cursa _____, de acuerdo a los antecedentes recibidos en esta circular, autorizo su participación en los Trabajos de Fábrica que se llevarán a cabo entre los días domingo 4 de agosto hasta el sábado 10 de agosto y nos comprometemos a apoyarlo(a), asumiendo en forma conjunta con el Colegio la responsabilidad de los resultados de esta Experiencia de Formación.

Observaciones médicas del(la) estudiante _____

Firma _____ Celular de contacto _____

Nota: De no presentar esta colilla firmada, el(la) estudiante no podrá participar en esta actividad.